



*Jeudi 6 Septembre 2018*

*Le Mot de rentrée du Principal*

*Le collège Saint Exupéry d'ANDRESY accueille à la rentrée 2018, 830 élèves venant des 4 écoles d'Andrésy et d'une partie des 2 écoles de Maurecourt. Répartis sur 31 classes, les élèves sont très majoritairement demi-pensionnaires. Ils pourront participer sur la pause méridienne à des activités artistiques, culturelles et sportives : chorale, atelier bridge, club journal, clubs divers animés par leurs pairs.*

*La présence d'une équipe pédagogique stable et très investie permet l'existence de nombreux projets pédagogiques divers et variés qui dynamisent la structure. Des sorties et voyages pédagogiques ainsi que des projets spécifiques par classe permettent chaque année aux élèves d'enrichir leur culture personnelle et leur ouverture culturelle sur le monde.*

*La politique du collège s'appuie sur le nouveau projet d'établissement pour conduire vers la réussite l'ensemble des élèves du collège et chacun d'entre eux. C'est tout l'enjeu du collège à l'horizon 2020 .*

*Le Collège a été très heureux d'accueillir ce Lundi 3 Septembre de façon spécifique les élèves de 6e et leurs parents. La salle de restaurant scolaire était comble, nous sommes reconnaissants à Mesdames et Messieurs les Parents d'être venus aussi nombreux.*

*L'équipe de Direction, les CPE, l'infirmière et l'assistante sociale, les professeurs principaux et de nombreux enseignants ainsi que les représentants de parents élus ont ainsi pu fournir tous les renseignements et conseils adéquats, répondre aux questions, en vue d'une bonne rentrée.*

*La coopération des familles et des équipes pédagogiques et éducatives est indispensable pour la réussite des élèves.*

*Nous remercions ainsi les parents de leur implication.*

*Je souhaite à tous les élèves que nous accueillons en cette rentrée 2018, une excellente année scolaire, placée sous le sceau de la réussite et de l'épanouissement personnel.*

*Laurent HERVE*

*Principal*